

Das war 2021...

Liebe Eltern,

22.12.2021

ein bisschen fühlt es sich an, als wären wir in der Zeitschleife gefangen. Bereits der Brief zum Ende 2020 war dem einen alles überschattenden Thema gewidmet: Corona. In diesem Jahr fühlt sich vieles genauso an.

Vielleicht waren wir alle schon ein bisschen routinierter im Umgang mit Distanzlernen, Quarantäne und Lollitests. Aber so langsam spüren wir auch überall, wie allen Beteiligten die Puste ausgeht.

Mit einer gewissen Resignation nehmen wir die immer wieder neuen Vorgaben (Maske auf, Maske ab, Maske auf) zur Kenntnis und setzen diese bestmöglich in Schule um. Was heute noch möglich ist (Laternenfest, Besuch des Schauspielhauses), ist vielleicht morgen schon wieder verboten (Karneval). So müssen wir alle in diesen Zeiten wohl lernen, dass nichts bleibt wie es ist, der schnelle Wechsel zum Alltag der Pandemie dazugehört.

Auch in diesem Jahr mussten wir auf Projektwochen, Schulfest und andere schöne Zusammenkünfte verzichten. Das Jahr startete gar mit der völligen Schulschließung und dem Distanzlernen. Eine Herausforderung für Kinder, Eltern und Lehrkräfte. Die Betreuerinnen der OGS und Rappelkiste wuchsen bei der Begleitung der Notbetreuungskinder über sich hinaus. Dafür gebührt allen Beteiligten unser größter Respekt.

Aber es ist uns dennoch gelungen, auch Schönes miteinander hinzubekommen. Wir hatten ein gelungenes Martinsfest, eine aufregende Mini-WM und einen Open-Air-Tag der offenen Tür. Dank vieler neuer, netter Menschen, die unser Team verstärken, haben wir Unterstützung in der täglichen Arbeit. Das ist wirklich toll. Frau Garn hat ein Baby bekommen und auch Frau El Kassimi ist guter Hoffnung, bald Mutter zu werden. Und dann sind da noch unsere Schulhühner, die uns seit diesem Jahr große Freude bereiten, was für ein wundervolles Projekt.

Im Laufe des letzten Jahres haben wir mehrfach den Stundenplan Ihrer Kinder verändert. Vorübergehend gab es ausschließlich Freiarbeit. Viele Monate gab es Distanzlernen und Wechselunterricht. Aktuell gibt es jahrgangsübergreifenden Fachunterricht als Ergänzung zur Freiarbeit. Wahrscheinlich wird auch dies nicht auf ewig so bleiben. Wir bleiben flexibel und passen uns den Gegebenheiten bestmöglich an.

Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Schule tun alles und noch ein bisschen mehr, damit wir auch in diesen besonderen Zeiten, als Schule, den Kindern einen Ort anbieten, der sie auffängt. Ein Ort des Lernens, aber auch ein Ort der Freundschaften, des Lachens, des Spielens, der Hühnerbegegnung ☺

Danke für Ihr Vertrauen in uns, für so manches nette Wort. Danke für Ihren Einsatz als Leseeltern, Ausflugsbegleiter, Ansprechpartner und Weiterleiter von Informationen. Danke für Ihre Offenheit und das konstruktive Miteinander. Wir konnten und können uns auf Sie verlassen. Das ist ein starkes Pfund!

2021 an der Montessori-Grundschule

Städtische Montessori-Grundschule • Emil-Barth-Straße 45 • 40595 Düsseldorf • Tel. 0211/892 4848

- Januar Schulschließung mit Distanzlernen & Notbetreuung in der OGS ☺
 Zeugnisse per Post
 Eltern- und Schüler*innengespräche per Zoom
 Frau Fockenbrock geht in den Ruhestand
- Februar Wechselunterricht A-B-A-B-A
 kein Karneval
 Elternabend und Elternkurse finden digital statt
- März Fortführung des
 Wechselunterrichtes & der Notbetreuung
- April Einführung der Nasentests
- Mai Fortführung des Wechselunterrichtes
 Einführung der Lolli-Tests
 Start des Hühnerprojektes
- Juni Vier Wochen vor den Sommerferien
 kommen alle Kinder wieder täglich in die Schule
 Aussetzen der Noten für die Drittklässler*innen
 Einrichten der neuen OGS-Gruppe „Kleine Lehrlinge“ bei
 Frau Krumpolt im Raum A71
 Verabschiedung der Viertklässler*innen im kleinen Rahmen
- August Einschulung „coronakonform“
 Frau Eiberger geht für ein Jahr in Erziehungszeit
 neu im Team begrüßen wir Herrn Philipp Müller, Frau
 Johanna Schmitz, Frau Monika Bär, Frau Christine
 Albrecht und Frau Cisem Turgut
 5 junge Freiwillige im sozialen Jahr kommen zu uns
- September Schulverschönerung und Open-Air-Tag der offenen Tür
- November Laternenfest
 Maskenpflicht am festen Sitzplatz wird aufgehoben
- Dezember Maskenpflicht wird wieder eingeführt
 Weihnachtszelte vor dem Tannenbaum
 Besuch des Schauspielhauses „A christmas carol“



Das wird 2022...

Welche Überraschungen das neue Jahr für uns bereit hält, wissen wir natürlich nicht. Aber unsere Planungen sehen vor, dass wir ein besonderes Großereignis gemeinsam verbringen dürfen:

Der Zirkus Zappzarap kommt zu uns! Wir werden vom 8.-14. Mai 2022 mit der ganzen Schule eine Zirkusprojektwoche durchführen. Bitte reservieren Sie sich die beiden Wochenenden schon jetzt in Ihrem Kalender. Wir brauchen Ihre tatkräftige Hilfe beim Zeltaufbau am 8.5.22 und Ihren Applaus bei den Aufführungen Ihrer Kinder am 13./14.5.22. Nach den Erfahrungen von vor vier Jahren können wir Ihnen verraten: Es wird ganz sicher großartig! Wir freuen uns schon jetzt wie verrückt.



Nun wünschen wir Ihnen eine gute Familienzeit zum Jahresende! Kommen Sie gesund und fröhlich durch die Weihnachtstage bis ins neue Jahr.

Mit weihnachtlichen Grüßen

S. Gehrke

S. Gehrke
 für das Team der Montessori-Grundschule

